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iprendre que, tant que l'enquête se poursuit, les
lu vérificateur général ne sont pas totalement
ant qu'il n'est pas absolument convaincu, je ne le

* * *

NqSEIL NATIONAL DE RECHERCHES

"l D'UN GROUPE D'ÉTUDE CHARGÉ DE L'EXAMEN
DES COMPRESSIONS BUDGÉTAIRES

Berger (Laurier): Monsieur le Président, ma
esse au ministre d'État chargé des Sciences et de
. Le ministre a annoncé qu'il créerait un comité

r les compressions budgétaires qu'il a lui-même
1onseil national des recherches de faire.

'Vancouver Quadra): Incroyable.

Il dit qu'il n'a pas confiance dans le jugement
du conseil. Pourquoi le ministre met-il en doute
les membres d'un conseil dont il a lui-même
:ité par ses compressions budgétaires mal à pro-

ik Oberle (ministre d'État chargé des Sciences
nologie): Monsieur le Président, j'ai annoncé ce
çA,-ant i'ln ormunpe d'étude de trois nersonnes

:st le rôle du conseil.

Questions orales

annoncé la création garantira que moi-même et les députés
comprenons les motifs des supposées compressions budgétaires.

M. Berger: Il y a eu des audiences au comité. Vous n'en
tenez pas compte.

M. Oberle: Le groupe d'étude garantira aussi que le conseil
comprend le nouvel ordre de priorités que le gouvernement a
établi conformément à sa stratégie nationale.

* * *

L'INDUSTRIE PHARMACEUTIQUE

LA RENTABILITÉ

M. David Orlikow (Winnipeg-Nord): Monsieur le Prési-
dent, j'ai une question à poser au ministre de la Consommation
et des Corporations. Dans le rapport de la Commission East-
man, on lit notamment «que la rentabilité de l'industrie phar-
maceutique au Canada est relativement élevée et qu'elle est
demeurée stable sur toute la période qui s'étend de 1968 à
1982. La rentabilité de l'industrie pharmaceutique dépasse
clairement celle de toutes les industries manufacturières».

Compte tenu de cela, comment peut-on justifier de façon
rationnelle d'accorder à des sociétés qui sont déjà au sommet
de la courbe de rentabilité le monopole qu'elles ont exigé et
que le ministre leur a lâchement concédé?

L'hon. Harvie Andre (ministre de la Consommation et des
Corporations): Monsieur le Président, je viens d'annoncer un
investissement de 100 millions de dollars dans de nouvelles
activités de recherche et de développement résultant de notre
action.

Des voix: Bravo!

M. Andre: Cet investissement atteindra le milliard de dollars
avant la fin de la décennie. Je trouve on ne peut plus étrange
que le jour même où le parti du député dit souhaiter que l'on
consacre davantage de fonds publics à la recherche dans des
domaines comme la radio-astronomie, il s'oppose totalement à
la création de 3,000 emplois dans le domaine de la recherche
grâce à la mesure que nous proposons et qui n'aura aucune

tant de 150 mil-
rte le cinquième
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